

CORTESÍA: PAN



Según la imagen difundida, el evento se realizará el miércoles 2 de julio a las 16:30 horas en bulevar Toluca No. 3, fraccionamiento Industrial Naucalpan, donde se ubica la sede estatal del partido

La evaluación consta de 30 reactivos (20 teóricos y 10 prácticos), con una hora de duración y un mínimo de 16 aciertos para aprobar

HACIA UN NUEVO PARTIDO

PAN actualizará estatutos internos

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Una imagen publicada en redes sociales, que posteriormente fue eliminada, convoca a foro de consulta a militancia este 2 de julio en Naucalpan

En una imagen publicada por las redes sociales del PAN Estado de México —que posteriormente fue eliminada—, se menciona que el Foro de Consulta a la Militancia para Reformar sus Estatutos se llevará a cabo el próximo 2 de julio en Naucalpan.

Cabe señalar que este foro, en concordancia con lo estipulado a nivel nacional, busca recoger propuestas de la base panista rumbo a una actualización interna, como parte de un proceso de revisión de su normativa partidista.

Se consultó al Comité Estatal sobre dicha publicación, así como a algunos legisladores, pero, hasta el cierre de esta nota, no se obtuvo respuesta sobre la eliminación de la convocatoria.

Hace un mes, la Comisión Permanente del PAN aprobó la creación e integración de la Comisión Especial Redactora para la reforma de estatutos, además de los lineamientos para su funcionamiento. Dicha comisión está conformada por 44 integrantes, entre ellos legisladores como Anuar Azar, Joanna F. Torres y la secretaria general del partido en la entidad, Leticia Zepeda.

En este sentido, la diputada local Joanna Torres publicó recientemente que pronto iniciará la Consulta sobre la Reforma de Estatutos, la cual "regresará el poder de decisión a la militancia". Por su parte, el dirigente estatal Anuar Azar Figueroa hizo lo propio tras una reunión es-

tatal, donde abordaron temas clave como la renovación del Consejo Nacional, el Consejo Estatal, las direcciones municipales y la reforma de estatutos. En dicho encuentro estuvo presente el delegado del CEN del PAN, Carlos Valenzuela.

Según la imagen difundida, el evento se realizará el miércoles 2 de julio a las 16:30 horas en bulevar Toluca No. 3, Fraccionamiento Industrial Naucalpan, donde se ubica la sede estatal del partido.

Esta consulta forma parte de un proceso de reorganización y fortalecimiento del PAN mexiquense tras los resultados electorales de 2024, en los que se anunció que romperán su alianza con el PRI y el PRD para competir solos en 2027.

A nivel nacional, también se publicó la convocatoria para evaluar aspirantes al Consejo Nacional del PAN (2025-2028), coordinada por la Secretaría Nacional de Formación y Capacitación.

El proceso de evaluación se realizará en dos modalidades: en línea y presencial. La evaluación en línea está dirigida a militantes que actualmente forman parte del Consejo Nacional o que lo integraron en periodos anteriores y aprobaron evaluaciones previas.

Dicha evaluación consta de 30 reactivos (20 teóricos y 10 prácticos), con una hora de duración y un mínimo de 16 aciertos para aprobar. Los resultados se publicarán a partir del 30 de junio, y los aspirantes podrán solicitar aclaraciones hasta el 2 de julio.